



L'UNSA Fonction Publique signe l'accord de méthode télétravail

L'UNSA Fonction Publique signera mardi matin avec la Ministre de la transformation et de la fonction publiques un accord de méthode ouvrant la négociation collective sur le télétravail.

La première étape préparatoire à l'entrée en négociation sur le contenu d'un accord relatif au télétravail dans la fonction publique arrive à son terme.

L'UNSA Fonction Publique prend acte de l'évolution positive de la rédaction de l'accord de méthode et le signera. Cette base peut permettre la négociation d'un futur accord ambitieux, susceptible dans une approche large, d'améliorer les conditions de travail et d'ouvrir de nouveaux droits pour les 5,4 millions d'agents des trois versants de la fonction publique.

L'UNSA Fonction Publique poursuivra sa contribution active à cette négociation tout en veillant à ce qu'elle aboutisse à des mesures concrètes sur tous les enjeux inscrits dans cet accord de méthode.

Bagnolet, le 10 mai 2021

Luc Farré

Secrétaire Général de l'UNSA Fonction Publique



Contact presse : **Angiocom** - Alfonso Lopez Herrera 07 50 88 65 22 - alfonsolopezh@angiocom.fr
Angiocom - Erwan Lemerrier - 06 42 31 02 80 - elemerrier@angiocom.fr